

ゆうゆう大学地区学部 第1回学習会開催

◎期日：6月20日（木）10：00～
◎場所：生きがい交流館 大ホール

講師に健康子育て課健康グループ主査小野久仁子さんをお招きし“健康で若々しくいるためには血管を柔らかく保つことが大事だ！”というお話をお聴きました。ストレッチで背筋や手足を伸ばし、ゆったりリラックスした体勢で血管を柔らかくする方法を学びました。早速、みんなで実践してみたら思ったより簡単で、ちょっとの時間で健康が保てるのがとてもうれしいです。参加された27名の皆さんがこれからも楽しい日常生活を送るための良い学習会となりました。



小松の歴史発見してみませんか むがあしむがしのつどいさござとごえ～

【地域情報】

◎期日：8月4日（日）13：30～
◎場所：農村環境改善センター
◎料金：無料
◎内容：①講演「美女の松伝説と民俗」
講師 関根綾子氏
（日本口承文芸学会）
②紙芝居と会員の語り発表



川西むかしばなしの発足15周年記念発表会「むがあしむがしのつどい」が開催されます。かつて「美女の松」「美女木」と呼ばれた町の美しい赤松に伝わる伝説。歴史やいわれを説明する記念講演です。
◎お問い合わせ：川西昔ばなしの会 鈴木ゆり子 ☎42-2402

ご家庭で「困ったな」と思ったら！ 小林技巧にお声をかけて下さい

2サイクルエンジンのトラブルから家電・玩具、その他ご相談いただければ対応いたします。ご相談・問題調査は無料です。

～過去に修理したもの～
2サイクル動噴機、キャブレターの調整修理、クラッチの交換、2サイクルチェンソー、キャブレター調整、インパクトドライバー、電源トラブル修理、横型洗濯機、排水エラー修理、エレキベース、内部結線トラブル修理、その他

小林技巧：小林正明
連絡先 070-2022-0007

スマホ・パソコンを気軽に 楽しく学んでみませんか？

スマートフォン操作（LINE、カメラ、ネット検索など）パソコン操作（自治会等の文書や集計表の作成、ハガキ作成など）内容はご要望に合わせて個別に対応致します。講座の後には和気あいあいとした雰囲気のお茶のみ休憩もあります。スマホやパソコンの困り事がある方、ぜひお気軽にご参加下さい！

開催日：毎週水曜日14：00～15：00
会場：ライブスペースJam（上小松2992）
持ち物：スマートフォンもしくはノート型パソコン、筆記用具、メモ等 ※PCは貸出可能（中古PCも販売しております）

参加費：700円
申込・お問い合わせ：
株式会社楽市プロジェクト
電話0238-87-9106



運動会でつながる地域の輪

◎期日：7月7日（日） ◎時間：8：15～ ◎場所：多目的グラウンド

天候が心配される中、晴天に恵まれ『第68回小松地区町民大運動会』が開催されました。各団とも一致団結し、優勝を目指す姿が輝いていました。前回一般の部で優勝した西区の田村浩史選手の力強い選手宣誓で大会が始まり、各競技とも大いに盛り上げました。多くの方に参加いただき、競技を楽しみながら自然と交流が生まれ、親睦を深められた楽しい大会だったのではないのでしょうか！！小、中学生の皆さんには、元気な応援で盛り上げてもらいました。皆様方のご協力により、盛況のうちに無事終了できましたこと本当に感謝いたします。

結果は下記の通りです。一般の部優勝は昨年に引き続き“西区”チームでした。おめでとうございます！！ご協力いただきました役員の皆さま、大変ありがとうございました。また、選手の皆さん、応援の皆さん、暑い中大変おつかれ様でした。

種目	優勝	準優勝	第3位	第4位
一般の部	西区	中区	南区	北区
小学生の部	西区	南区	中区	北区
中学生の部	北区	南区	中区	西区
綱引きの部	西区	南区	北区・中区	
混合リレーの部	北区	西区	南区	中区

町民大運動会
～大会結果～

「川きれ運動」実施しました

◎期日：6月30日（日）6：00～7：00
◎場所：蓬田橋・五本橋・永代橋・簾ノ子橋

小松地区内4ヶ所に分かれ～県民河川愛護デーに伴う川きれ運動の推進事業『犬川河川敷の早朝草刈り作業』を実施しました。腰のあたりや背丈まで伸びた雑草を草刈機や手鎌で刈りとっていただいたり、土手沿いや道路のゴミ拾いなどの作業を約1時間かけて行いました。各地区自治会長、各地区衛生組合長、環境衛生部会員、作業に参加された地域の皆様のご協力のお陰で、大変きれいになりました。お忙しい中ありがとうございました。



楽しく健康づくり！ ～健康教室開催しました～

◎期日：6月6日（木）10：00～
◎場所：生きがい交流館 大ホール

整体師（オールボディーケア）の高橋達也さんを講師にお迎えして、令和6年度の健康教室第1回目『転倒予防に効果的な体操』が開催されました。19名の方が参加され、医療知識を基に先生から教えていただく体操や脳の活性化につながるゲームなどで無理なく楽しい教室になりました。